

本宮市の皆さんを  
紹介するページ

# みんなのひろば

渡辺 俊之 さん

TOSHIYUKI WATANABE

(白岩字馬場)

昭和46年7月2日生まれ

現在、(株)もとみや青年会議所副理事長、白沢村商工会青年部長、本宮市消防団白沢地区隊第3分団副機関長を務める。子どもが大好きだと語る渡辺さんは、2児の女の子のパパでもある。

今年、白沢村商工会青年部では、子どもたちに1日楽しく遊んでもらえるような、子ども向けのイベントを計画中。また、団体の役職を退任したら地域の子もたちと剣道をしたいと温かな口調で語る、ワタナベ洋服店の3代目。

(写真は、長女の愛理沙ちゃんと)



## 私の随想録 ②

### 「本宮市の魅力」

若い頃は、生まれ育ったこの地域があまり好きではな  
く、正直恥ずかしいとさえ  
思っていました。私も都会に  
憧れる一人でした。高校を卒  
業したら都会で暮らしてみたい  
。一人暮らしがしてみたい  
と思っていました。  
就職して、ある地方都市  
(私にすれば大都会)に転勤  
になり、念願だった都会での

一人暮らしがスタートしまし  
た。初めは良かったのですが、  
暮らしてみてもだんだん感じて  
きました。まず、都会には季  
節感がない事でした。平らで  
生活に何不自由ありませんで  
したが、山が一つも見えませ  
ん。やはり、自然の中で生き  
てきた田舎者の私には、山は  
重要だな：と思いました。今  
は本宮高校から下る坂で見え  
る安達太良山の景色を見るの  
が小さな楽しみです。次に、  
人との交流が会社以外まった  
くない寂しさでした。町を歩  
いても誰からも話し掛けられ  
ず、話し掛けてくるのは何か  
の勧誘ばかり。ふと立ち止  
まってみると言い知れぬ孤独  
感がありました。家族や親  
戚、友人、知人、先輩、後輩、  
地元の人々の有難さを知りま  
した。

身近にあると気がつきませ  
んが、離れてみるとよく分か  
る事が色々あります。仕事や  
さまざまな団体の活動を通じ  
て、この地域の人々の温かさ  
と心のふれあいの素晴らしさ  
を実感しています。

本宮市の魅力は「素晴らし  
い自然と心温かい人々とのふ  
れあい」であると思います。  
いつまでも魅力ある本宮市で  
あることを願います。

◇ ◇ ◇

来月は、永崎文敏さん(本  
宮字南山神)の予定です。



▶岩根小の図書委員の皆さんによる紙芝居を真剣に聞く園児たち

保育所・幼稚園紹介

## こどものひろば

岩根幼稚園

園児数：57人

住所：本宮市岩根字下年神 92-1

電話：39-2109



豊かな自然と温かい地域の皆さんに囲まれた岩根幼稚園。みずきが丘団地への転入も増え現在4歳児26名、5歳児31名の計57名で19年度がスタートします。  
岩根地区には子どもたちの健やかな成長を育むことを目的とした「岩根の子どもを考える会」があり、子ども一人ひとりが大切にされています。地域の方々と一緒にじゃが芋やサツマイモを植え食育に力を入れたり、竹の子の観察、敬老会参加、落ち葉プール、だんごさしなど、自然や行事を通しての地域の方々との交流を行っています。また、園庭だけではなく小学校の校庭にある遊具でも遊ぶことができ、小学生のお兄さ